

# Erich-Kästner-Schule in Höhenkirchen



Im August 2022 wurde mit dem Erweiterungsbau der Erich-Kästner-Schule in Höhenkirchen ein zukunftsweisender Lernort geschaffen, der sowohl in architektonischer als auch in pädagogischer Hinsicht neue Maßstäbe setzt. Auf einer Fläche von 1.290 Quadratmetern entstanden in modularer Bauweise unter anderem acht moderne Klassenzimmer, verteilt auf zwei Geschosse.

Erich-Kästner-Schule in Höhenkirchen  
DE 85635

Baujahr: 2022

---

Ressourcen

**26** Module

---

Größe

**1290** m<sup>2</sup> BGF

---

Höhe

**2** Geschosse

---